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Svendite, il saldo ègià positivo
 
ASSISI -Sono partiti anche 
ad Assisi e Bastia i saldi 
estivi 2007. "Un'occasione 
- spiega l'assessore comu
nale al commercio, Franco 
Brunozzi - sia per i com
mercianti che per gli ac
quirenti. I primi possono 
ottenere una- maggiore li
quidità e incrementare i 
loro incassi, menUe assi
sani e turisti possono ac
quistare ottime cose a 
prezzi ragionevoli. Mi au
guro che i commercianti si 
attengano al rispetto delle 
norrnative vigenti, sulla 
cui attUazione conuoHe
ranno i vigili urbani, e col
go l'occasione per ricorda
re che per fugare eventuali 
dubbi e ottenere chiari
menti commercianti e cit
tadini possono rivolgersi 
presso gli uffici comunali 
del commerdo" . Che i sal
di siano positivi è un au
spido condiviso anche dal 
presidente della Confcom
mercio di Assisi e Valfab
brica, Francesco Nizzi: 
"Non abbiamo aspettative 
particolari, spiega, spe
riamo che i saldi siano 
fruttiferi, e che i commer
danti riescano ad allegge
rire i loro magazzini". 
"I saldi - dice invece l'as
sessore al commercio di 
Bastia Umbra. Andrea. Ta.
barrlnl - sarebbero dovuti 
partire una settimana fa: 
a.bbiamo saputo per tem
po dello spostamento al 12 
del mese, anche se vor
remmo una maggiore 
chiarezza nella comunica=Bastia 
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• ASSISI - Il Com
missariato della di
scordia. La querelle 
tra Amministrazio
ne comunale e la se
greteria regionale 
Fsp - Ugl della po
lizia di Stato conti
nua e questa volta. è 
il sindacato di cate
goria a controbatte
re alle affermazioni 
del sindaco ulla fu
tura destinazione 
del Commissariato. 
"La chiusura è un at
to dovuto alla luce 
del sopralluogo della 
Asl i". Il segretario 
della Fsp Ugl, Enzo 
Gaudiosi, non fa 
sconti al sindaco do
po le sue ultime di
chiarazioni sull'at 
tuale agibilitò della 
struttura di piazza 
Santa Chiara e sulle 
stanze chiuse adibi
te solamente ad ar
chivia-deposito. 

zione di eventuali modifi
che, perriusdre a collabo
rare meglio tra Comune, 
Regione e associazioni di 
commercianti. Siamo co
munque riusciti a sp<)sta
re una delle apertUre do
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Per dubbi o chiarimenti 

colTlmercianti e cittadini 
possono rivolgersi presso 

gli uffici comunali 
del commercio 

menicali successive 
all'inizio dei saldi dall'S al 
15, e ilComune ha già atti 
vato dei controlli sul terri
torio a seguito di alcune 
segnalazioni sul mancato 
rispetto delle regole, che 

EX DELTAFINA Ufficializzazione del.comitato 
Cittadini in campo contro lo scempio 
ilE' arrivata l'ora di farsi sentire" 

.... rodI AI centro delle polemiche anche la demolizione della piscina 

BASTIAUMBRA -Sièufficialmente costituitouncomitatolegato 
al quartiere contro il progetto sull'area ex Deltafina approvato 
dal Consiglio ìl1B giugno scorso. 11 comitato, formato da cittadi
ni residenti solo nella zona, che da sempre si battono contro le 
scelte dell'Amministrazione, è composto da Franco Buia, Davi
de Bruschi, Luìgino eiotti, Maurizio Marchetti, StefaniaRastel
li, Amelia Rossi, Cianluca Rossi. li comitato, che farà opera di 
infonnazione esensibil.i.zza.zionesulle "erratescelte riguardanti 
l'area ex Deltafina" promuoverà iniziative varie per rimetterle 
in discussione, In particolare, il comitato ritiene inaccettabile 
che un'area da sempre verde, quella. di via Irlanda, siadiventata 
edificabile esia oggi rovinata da nuovi palazzi la cui costruzione 
nonha nemmeno rispettato le priorità inserite nella convenzio
ne tra il Comune e la ditta Baldelli di TeTIÙ. "Riteniamo grave 
aver tolto le aree destinate a scuole per aumentare quelle resi
deDzWi e commerciali ed errato lo spostamento della casa 
famiglia dall'attuale ubicazione invia santovecchi" . 

RGIdano lauaIi 

comunque i commercian
ti hanno sempre seguito" . 
Un'affermazione condivi
sa dal presidente della lo
cale Confcommercio, 
Marco Caccinelli: "I com
mercianti rispettano le re
gole, anche se non manca 
chi corninda i saldi in an
ticipo rispetto ai tempi 
previsti. Abbiamo riscon· 
tr.lto numerOlòe adesioni 
da parte dei negozi di abbi
gliamento all'operazione 
"Saldi trasparenti", anche 
se non ècerto un 'cartello' 

o uno slogan che testimo
nia l'onestà dei commer
danti verso i loro clienti: i 
commercianti erano già 
onesti da prima, e l'alta 
adesione è solo la confer
ma. Il caldo di inizio estate 
ha spinto i bilStioli ad ac
quistare già da prima dei 
saldi gli indumenti estivi, 
lasciando nei negozi so
prattutto capi d'abbiglia
mento autunnali, che i 
clienti potranno acquista
re per l'arrivo della stagio
ne fredda. ci aspettiamo 

""è 
.',\U1'altra.' 
eaapattè 

'Ecocaverelatl 
va alla pul:i2ia di 
tutti i tombini di 
raccolta acq~ pio
varta·dell'inteto ter
rltotio coIIlliiu.le" , 

buoni risultati, ma inogni 
caso possiamo già dirci 
ampiamente soddisfatti 
dalle vendite realizzate 
nei primi mesi dell'an
no". 

Flavia Pagliochini 

SICUREZZA STRADALE Alla media Antop.ietti 
Agli esami per il patentino 
promossi più del 60% degli alunni 
BASTIA UMBRA - An
che quest'anno lascuo
la media C. Antonietti 
ha offerto la possibilità 
di conseguire l'abilita
zione per la guida di 
ciclomotore, come pre
visto dalle norme vi
genti. Il corso ha avuto 
la durata di 20 ore, di 
cui 12 di teoria. ed B di 
convivenza civile. Le 
prime sono state tenu
te nel pomeriggio da 
Giuliano Migno della 
polizia municipale, 
mentre le altre-otto so

CId.-.rI A scuola a lezione di guida 

no state trattate in ma
niera interdisciplinare 
durante le ore curricu
lati, Migno ha intrat
tenuto i ragazzi con se
rie(à, competenza e di
sponibilità. Gli esami
nandi, durante (utta 
l'attività, hanno se
guito con attenzione e 
interesse i vari argo
menti trattati, facen
dosì che anche que
st'anno si sono rag
giunti con il 63,5% di 
abilitati, risultati su
periori alla media re
gionale. L'esaminato
re della motorizzazio
ne è stata la signora 
RosalbaBrunelli, men
tre il professore Ciulio 
Morabito ha ricoperto 

il ruolo di coordinatore 
e responsabile della si 
curezzastradale. Il fine 
che la scuola si prefig
geva era quello di in
trodurre una "cultura 
alla sicurezza e respon
sabilità nelle strade", 
che troppo spesso vede 
coinvolti i giovani in 
incidenti, con conse
guenze talvolta irrecu
perabili. Ma ecco, in 
sintesi, i risultati degli 
esami per il consegui
mento del patentino 
per ciclomotori: totale 
iscritti 54, assenti 2, 
promossi 33, bocciati 
19. La percentuale dei 
promossi è stata del 
63.5%. 


